

Allons nous ou sommes nous déjà dans la troisième révolution industrielle ?

Suite de l'éditorial de la page 1 :

Il est absolument indispensable de modifier nos systèmes de production et de consommation d'énergie, d'où la troisième révolution industrielle qui repose sur cinq piliers :

- Passage progressif des énergies carbonées ou nucléaire aux énergies renouvelables.
- Transformation de tous les immeubles et infrastructures en bâtiments à énergie positive (mini centrales).
- Installation au plus près de ces mini centrales de moyens de stockage (batteries, pompage turbinage, stockage d'hydrogène ou de méthane,...).
- Développement de réseaux électriques intelligents (« smart grids ») bâtis sur le modèle des réseaux internet. Ces réseaux permettront de d'adapter la demande d'énergie à l'offre.
- La transition des flottes de transport vers des véhicules hybrides ou à pile à combustible. Chaque véhicule pouvant acheter et vendre de l'électricité en se connectant au réseau « smart grids ».

Cette troisième révolution est déjà en marche en Allemagne où Chrétiens Démocrates, Socialistes et Verts sont d'accord pour développer chacun des piliers de cette troisième révolution. Daimler en 2015 (c'est à dire demain) alimentera en hydrogène des voitures à pile à combustible.

Cette troisième révolution est et sera créatrice d'emplois non délocalisables, des millions à travers le monde, beaucoup plus que l'industrie nucléaire aujourd'hui.

En attendant le développement de cette troisième révolution industrielle, l'A.P.E.Co vous présente ses meilleurs vœux pour 2013 et espère vous voir nombreux à son Assemblée Générale du 16 janvier.

Jean-Marie Thiebaut
Président de l'APECo



Conseils inspirés du guide des éco-gestes pour réduire ses consommations d'énergie :

- Aérer c'est bien, 5 minutes par jour en grand, ça suffit
- Dégivrez votre frigo et nettoyez une fois par an la grille arrière.
- Purgez vos radiateurs !
L'air empêche l'eau chaude de circuler.

Et bien sur, il faut couper son moteur quand on s'arrête plus de d'une minute (achat de pain ou de journaux, retrait carte bancaire, etc..): cela évitera de polluer la planète, soulagera les poumons des personnes aux alentours, et le porte monnaie !



Pour recevoir nos informations mensuelles, notre programme de visites, permettre l'édition de ce journal et avoir plus de poids, il est important d'adhérer !

Adhésion :

- individuelle : 8€
 - familiale: 12€
 - soutien: à partir de 16€
- Chèque à l'ordre de A.P.E.CO

Contact :

Boite aux lettres Mairie de Corbas
ou **courriel** : apeco.corbas@free.fr
Site web :
<http://apeco.corbas.free.fr>



Le Petit Echo de l'A.P.E.Co

Responsable de publication :

Jean-Marie Thiébaut
Mise en pages et fautes
d'orthographe : Paul Coste

La distribution du Petit Echo est réalisée par des bénévoles de l'APECo : merci à celles et ceux qui donnent le coup de main !

Rappel : L'A.P.E.Co est une association indépendante de tout parti politique.